

Datenschutzerklärung

Stand: 20 Mai 2025

Wir freuen uns über Ihr Interesse an unserer Website. Der Schutz Ihrer persönlichen Daten ist uns ein wichtiges Anliegen. Nachfolgend informieren wir Sie über die Erhebung, Verarbeitung und Nutzung personenbezogener Daten bei der Nutzung unserer Website gemäß den Anforderungen der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO).

1. Verantwortlicher



N²M practicing GmbH

Postfach 102922
28029 Bremen, Deutschland
E-Mail: info@n2m-practicing.de
Telefon: +49 421 1616361 3

2. Erhebung und Speicherung personenbezogener Daten sowie Art und Zweck ihrer Verwendung

a) Beim Besuch der Website

Beim Aufrufen unserer Website www.n2m-practicing.de werden durch den auf Ihrem Endgerät zum Einsatz kommenden Browser automatisch Informationen an den Server unserer Website gesendet. Diese Informationen werden temporär in einem sogenannten Logfile gespeichert. Folgende Informationen werden dabei ohne Ihr Zutun erfasst und bis zur automatisierten Löschung gespeichert:

- IP-Adresse des anfragenden Rechners
- Datum und Uhrzeit des Zugriffs
- Name und URL der abgerufenen Datei

- Website, von der aus der Zugriff erfolgt (Referrer-URL)
- Verwendeter Browser und ggf. das Betriebssystem Ihres Rechners
- Name Ihres Access-Providers

Zweck der Datenverarbeitung:

Die genannten Daten werden durch uns zu folgenden Zwecken verarbeitet:

- Gewährleistung eines reibungslosen Verbindungsaufbaus der Website
- Gewährleistung einer komfortablen Nutzung unserer Website
- Auswertung der Systemsicherheit und -stabilität
- Weitere administrative Zwecke

Rechtsgrundlage: Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO

3. Kontaktaufnahme

Wenn Sie uns per E-Mail oder über ein Kontaktformular kontaktieren, werden die von Ihnen gemachten Angaben zwecks Bearbeitung der Anfrage sowie für mögliche Anschlussfragen gespeichert.

Rechtsgrundlage: Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO

4. Weitergabe von Daten

Eine Übermittlung Ihrer persönlichen Daten an Dritte findet nur statt, wenn:

- Sie Ihre ausdrückliche Einwilligung dazu erteilt haben (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO)
- Die Weitergabe zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen erforderlich ist (Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO)
- Für die Weitergabe eine gesetzliche Verpflichtung besteht (Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO)
- Dies gesetzlich zulässig und für die Abwicklung von Vertragsverhältnissen mit Ihnen erforderlich ist (Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO)

5. Cookies

Unsere Website verwendet Cookies. Dabei handelt es sich um kleine Dateien, die Ihr Browser automatisch erstellt und die auf Ihrem Endgerät gespeichert werden. Die meisten der von uns

verwendeten Cookies sind sogenannte „Session-Cookies“. Sie werden nach Ende Ihres Besuchs automatisch gelöscht.

Zweck: Optimierung der Benutzerfreundlichkeit und technischen Funktionalität.

Rechtsgrundlage: Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO

Sie können Ihre Cookie-Einstellungen jederzeit über Ihren Browser anpassen oder die Setzung von Cookies vollständig verhindern.

6. Webanalyse (falls verwendet, z. B. Google Analytics)

Diese Website benutzt **Google Analytics**, einen Webanalysedienst der **Google Ireland Limited**, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland ("Google"). Google Analytics verwendet sogenannte "**Cookies**" (siehe Punkt 5), die auf Ihrem Computer gespeichert werden und die eine Analyse Ihrer Benutzung der Website ermöglichen.

a) IP-Anonymisierung

Wir haben auf dieser Website die Funktion **IP-Anonymisierung** aktiviert. Dadurch wird Ihre IP-Adresse von Google innerhalb der Mitgliedstaaten der Europäischen Union oder in anderen Vertragsstaaten des Abkommens über den Europäischen Wirtschaftsraum vor der Übermittlung in die USA gekürzt. Nur in Ausnahmefällen wird die volle IP-Adresse an einen Server von Google in den USA übertragen und dort gekürzt.

b) Zweck der Verarbeitung

Im Auftrag des Betreibers dieser Website wird Google diese Informationen benutzen, um Ihre Nutzung der Website auszuwerten, um Reports über die Websiteaktivitäten zusammenzustellen und um weitere mit der Websitenutzung und der Internetnutzung verbundene Dienstleistungen gegenüber dem Websitebetreiber zu erbringen.

c) Rechtsgrundlage

Die Nutzung von Google Analytics erfolgt auf Grundlage Ihrer **Einwilligung** gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO.

d) Datenübermittlung in Drittländer

Es kann nicht ausgeschlossen werden, dass Google Daten in die USA überträgt. Google ist unter dem EU-U.S. Data Privacy Framework zertifiziert. Dennoch besteht ein Restrisiko im Hinblick auf Zugriffe durch US-Behörden. Ihre Einwilligung umfasst daher auch die mögliche Datenübertragung in ein Drittland gemäß Art. 49 Abs. 1 lit. a DSGVO.

e) Widerruf der Einwilligung

Sie können die Speicherung der Cookies durch eine entsprechende Einstellung Ihrer Browser-Software verhindern; wir weisen jedoch darauf hin, dass Sie in diesem Fall gegebenenfalls nicht sämtliche Funktionen dieser Website vollumfänglich nutzen können.

Sie können darüber hinaus die Erfassung der durch das Cookie erzeugten und auf Ihre Nutzung der Website bezogenen Daten (inkl. Ihrer IP-Adresse) an Google sowie die Verarbeitung dieser Daten durch Google verhindern, indem Sie das unter folgendem Link verfügbare **Browser-Plugin** herunterladen und installieren:

<https://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de>

f) Auftragsverarbeitung

Wir haben mit Google einen Vertrag zur **Auftragsverarbeitung** abgeschlossen und setzen die strengen Vorgaben der deutschen Datenschutzbehörden bei der Nutzung von Google Analytics vollständig um.

Weitere Informationen zum Datenschutz bei Google finden Sie unter:

<https://support.google.com/analytics/answer/6004245?hl=de>

7. Betroffenenrechte

Sie haben das Recht:

- gemäß Art. 15 DSGVO Auskunft über Ihre von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten zu verlangen.
- gemäß Art. 16 DSGVO unverzüglich die Berichtigung unrichtiger oder Vervollständigung Ihrer gespeicherten Daten zu verlangen.
- gemäß Art. 17 DSGVO die Löschung Ihrer bei uns gespeicherten Daten zu verlangen.
- gemäß Art. 18 DSGVO die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer Daten zu verlangen.
- gemäß Art. 20 DSGVO Ihre Daten in einem strukturierten, gängigen Format zu erhalten oder deren Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen zu verlangen.
- gemäß Art. 7 Abs. 3 DSGVO Ihre einmal erteilte Einwilligung jederzeit zu widerrufen.
- gemäß Art. 77 DSGVO sich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren.

8. Datensicherheit

Wir verwenden innerhalb des Website-Besuchs das verbreitete SSL-Verfahren (Secure Socket Layer) in Verbindung mit der jeweils höchsten Verschlüsselungsstufe, die von Ihrem Browser unterstützt wird.

9. Aktualität und Änderung dieser Datenschutzerklärung

Diese Datenschutzerklärung ist aktuell gültig und hat den Stand 20 Mai 2025.

Durch die Weiterentwicklung unserer Website oder gesetzlicher Vorgaben kann es notwendig werden, diese Datenschutzerklärung zu ändern.

Privacy Policy

Effective as of: 20 May 2025

We appreciate your interest in our website. Protecting your personal data is very important to us. Below, we inform you about the collection, processing, and use of personal data when using our website, in accordance with the requirements of the General Data Protection Regulation (GDPR).

1. Controller



N²M practicing GmbH
Postfach 102922
28029 Bremen, Germany
Email: info@n2m-practicing.de
Phone: +49 421 1616361 3

2. Collection and Storage of Personal Data and Nature and Purpose of Its Use

a) When visiting the website

When you visit our website www.n2m-practicing.de, the browser used on your device automatically sends information to the server of our website. This information is temporarily stored in a log file. The following information is collected without your intervention and stored until it is automatically deleted:

- IP address of the requesting computer
- Date and time of access
- Name and URL of the accessed file
- Website from which the access was made (referrer URL)
- Browser used and, if applicable, your computer's operating system

- Name of your access provider

Purpose of processing:

We process the data for the following purposes:

- Ensuring a smooth connection to the website
- Ensuring comfortable use of our website
- Evaluating system security and stability
- For further administrative purposes

Legal basis: Art. 6(1)(f) GDPR

3. Contact Form or Email

If you contact us by email or via a contact form, the data you provide will be stored for the purpose of processing your inquiry and for any follow-up questions.

Legal basis: Art. 6(1)(b) GDPR

4. Disclosure of Data

Your personal data will only be disclosed to third parties if:

- You have given your explicit consent (Art. 6(1)(a) GDPR)
 - Disclosure is necessary for the establishment, exercise, or defense of legal claims (Art. 6(1)(f) GDPR)
 - There is a legal obligation (Art. 6(1)(c) GDPR)
 - It is legally permissible and necessary for the performance of a contract with you (Art. 6(1)(b) GDPR)
-

5. Cookies

Our website uses cookies. These are small text files that are stored on your device and saved by your browser. Most cookies we use are “session cookies” and are automatically deleted after your visit.

Purpose: Improve usability and technical performance.

Legal basis: Art. 6(1)(f) GDPR

You can configure your browser settings to disable cookies or to notify you when cookies are being used.

6. Web Analytics – Google Analytics

This website uses **Google Analytics**, a web analytics service provided by **Google Ireland Limited**, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland ("Google"). Google Analytics uses cookies (see Section 5) that are stored on your computer and allow an analysis of your use of the website.

a) IP Anonymization

We have activated IP anonymization on this website. This means that your IP address is shortened by Google within the European Union or in other contracting states of the European Economic Area before transmission to the U.S. Only in exceptional cases will the full IP address be transmitted to a Google server in the USA and shortened there.

b) Purpose of Processing

Google will use this information on behalf of the operator of this website to evaluate your use of the website, compile reports on website activity, and provide other services relating to website and internet usage.

c) Legal Basis

The use of Google Analytics is based on your **consent** pursuant to Art. 6(1)(a) GDPR.

d) Third-Country Transfer

It cannot be ruled out that Google may transfer data to the U.S. Google is certified under the EU-U.S. Data Privacy Framework. Nonetheless, a residual risk remains regarding access by U.S. authorities. Your consent therefore also covers such third-country data transfer in accordance with Art. 49(1)(a) GDPR.

e) Withdrawal of Consent

You can prevent the storage of cookies by adjusting your browser settings; however, please note that you may not be able to fully use all features of this website.

You can also prevent Google from collecting and processing data generated by the cookie and related to your website use (including your IP address) by downloading and installing the browser plugin available at:

☞ <https://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=en>

f) Data Processing Agreement

We have entered into a **data processing agreement** with Google and fully implement the strict requirements of the German data protection authorities when using Google Analytics.

Further information on data protection at Google is available at:
☞ <https://support.google.com/analytics/answer/6004245?hl=en>

7. Your Rights as a Data Subject

You have the right:

- To request information about your personal data processed by us (Art. 15 GDPR)
 - To request rectification of incorrect or incomplete data (Art. 16 GDPR)
 - To request erasure of your data (Art. 17 GDPR)
 - To request restriction of processing (Art. 18 GDPR)
 - To receive your data in a structured, commonly used, and machine-readable format (Art. 20 GDPR)
 - To withdraw your consent at any time (Art. 7(3) GDPR)
 - To lodge a complaint with a supervisory authority (Art. 77 GDPR)
-

8. Data Security

We use the SSL (Secure Socket Layer) protocol in conjunction with the highest encryption level supported by your browser to ensure data security during transmission.

9. Updates to This Privacy Policy

This privacy policy is currently valid and was last updated on *20 May 2025*.

Future changes to our website or legal requirements may necessitate updates to this policy.